

MEDIENMITTEILUNG

CBH Compagnie Bancaire Helvétique ernennt Enid Yip zur neuen CEO von CBH Asia

Genf, 4. November 2024 - Die Schweizer Privatbankengruppe CBH Compagnie Bancaire Helvétique gibt die Ernennung von Enid Yip zur neuen CEO ihrer Tochtergesellschaft CBH Asia bekannt. Frau Yip wird auch das Asia Regional Committee leiten. CBH Asia mit Sitz in Hongkong ist ein zentraler Bestandteil des strategischen Engagements der Gruppe, ihre Präsenz in der Region auszubauen.

Gleichzeitig wurde Patrick Wong, der seit 2017 das Asiengeschäft leitet, zum stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden ernannt. Herr Wong wird weiterhin die Bereiche Operations, Regulatory and Compliance sowie IT leiten, während Frau Yip sich auf die Verbesserung des Kundenangebots und die Förderung der Geschäftsentwicklung im Einklang mit der langfristigen Asienstrategie der Gruppe konzentrieren wird. Mit ihrem unternehmerischen Ansatz und ihrem exklusiven, massgeschneiderten Investmentangebot bietet CBH Asia Kunden und Kundenberatern in der Region überzeugende Vorteile.

Als erfahrene Führungskraft bringt Frau Yip mehr als 25 Jahre Erfahrung im erfolgreichen Aufbau von Finanzinstituten in Asien mit. Zuletzt war sie für die LGT tätig. Davor war sie Mitglied der Geschäftsleitung der Bank J. Safra Sarasin, wo sie als Chief Executive Officer für Asien die Expansion der Bank in der Region leitete. Zu Beginn ihrer Karriere hatte Frau Yip verschiedene Führungspositionen im Private Banking inne.

Simon Benhamou, Chief Executive Officer der CBH Bank, sagte: „Gerne heissen wir eine aussergewöhnlich erfolgreiche Führungskraft wie Enid zur Leitung von CBH Asia willkommen.“ Ihre umfassende Erfahrung und starke Führungskompetenz werden für unser Wachstum in wichtigen asiatischen Märkten von entscheidender Bedeutung sein. Unsere Mitarbeiter sind unser wertvollstes Gut, und da sich Enid stark für unsere Kernwerte Unternehmertum und Teamarbeit einsetzt, sind wir zuversichtlich, dass sie den Erfolg von CBH Asia weiter stärken wird. Wir gratulieren Enid zu ihrer Ernennung und wünschen ihr alles Gute.“

Frau Yip sagte: „Ich bin begeistert, Teil einer Gruppe zu werden, die ein inspirierendes Umfeld schafft, in dem wir durch Kreativität und höchsten Anspruch an Qualität aussergewöhnliche Ergebnisse erzielen können.. Ich werde die Präsenz von CBH in der Region ausbauen, basierend auf unserer fundierten Expertise und unserer langfristigen Vision, sowohl für Kunden als auch für Stakeholder einen Mehrwert zu schaffen.“

Über CBH | Compagnie Bancaire Helvétique

CBH Compagnie Bancaire Helvétique ist eine 1975 gegründete Privatbankengruppe in Familienbesitz. Die Gruppe hat ihren Hauptsitz in Genf und beschäftigt derzeit rund 309 Mitarbeiter an 10 Standorten weltweit. Per 31. Dezember 2023 beliefen sich die Kundenvermögen auf CHF 14,3 Milliarden, und die Kernkapitalquote (Tier 1) der Bank betrug 43%, womit sie im Vergleich zu anderen Banken in der Schweiz zu den am besten kapitalisierten gehört.

Die CBH-Gruppe bietet Vermögensverwaltungsdienstleistungen für private und institutionelle Kunden sowie mehrere ergänzende Geschäftsbereiche an, darunter Lösungen für Family Offices, Vermögensdienstleistungen & Strukturierung, exklusive Expertise im Bereich Private Märkte und massgeschneiderte Lösungen für tägliche Bankgeschäfte und Karten.

Medienkontakten:

Nathalie Bijlenga | +41 22 839 01 00 | communication@cbhbank.com
Citigate Dewe Rogerson | CBH@citigatedewerogerson.com